

Kantonaler Musiktag mit 3500 Musikanten

WAUWIL Das Teilnehmerfeld am Kantonalen Musiktag verspricht attraktive Vorträge. Erfreulich gross ist die Zahl der Anmeldungen.

von Karin Känzli

Für das Jugendmusikfest haben sich 14 Jugendensembles und 27 Jugendmusikvereine angemeldet – das ist Rekordbeteiligung und gleichzeitig eine tolle Zukunftsperspektive für die Blasmusikszene. Am Musiktag werden 56 Musikvereine mit dabei sein. Total sind das über 3500 Musikantinnen und Musikanten, welche am 24. Mai, 31. Mai und 1. Juni 2014 ihr Können der Fachjury präsentieren. Am Südhang des Santenbergs werden während drei Tagen Blasmusikklänge dominieren und man darf sich auf attraktive Musikvorträge freuen. Ende April werden die Formationen mit den Festunterlagen bedient.

Country-Night am 28. Mai

Das Festprogramm hält auch ein Highlight ausserhalb der Blasmusikwelt bereit. Am Mittwoch, 28. Mai 2014 (vor Aufahrt), findet die Country-Night statt. Die Musikgesellschaft Wauwil und das OK holen für Country-Liebhaber und für die Bevölkerung aus nah und fern ein bisschen Nashville-Tennessee ins grosse Festzelt. Bei «Hot Chickens» ab 18.30 Uhr können sich die Festbesucher auf den Abend einstimmen. Für Stimmung und Unterhaltung sorgen DJ Rö-



Auch die Jugendmusik Santenberg wird ihr Können am Jugendmusikfest präsentieren. Foto Corinne Glanzmann



Sepp Brun widmet der MG Wauwil zum 100. Geburtstag einen Marsch von Jean-Pierre Fleury. Foto Florian Blum

teili und die Aargauer Country-Band Barbarella&Red Rock. Am Jugendmusikfest und am Kantonalen Musiktag wartet ein buntes Rahmenprogramm auf die Besucher. Zudem sorgen mehr als ein Dutzend Bezahls für kulinarische Abwechslung in gemütlicher Atmosphäre. Ideale Voraussetzungen für gesellige Stunden und höchstes Wohlbefinden für alle Gäste.

Organisationskomitee biegt auf Zielgerade ein

In den nächsten Wochen wird das Organisationskomitee motiviert weiterarbeiten, so dass alles rechtzeitig parat

steht. So müssen noch einige Helferinnen und Helfer gefunden und das eine oder andere Detail geplant und umgesetzt werden.

Jubiläums-GV der Musikgesellschaft

Die Musikgesellschaft als Organisatorin des Kantonalen Musiktages feiert dieses Jahr den 100. Geburtstag. So war dann auch die 100. Generalversammlung ein erster Höhepunkt im Vereinsjahr.

Für den Nachwuchs ist gesorgt, konnten doch sechs Neumitglieder aufgenommen werden. Es sind dies Tanja

Wauwil. Rekordbeteiligung am Jugendmusikfest vom 24. Mai am Santenberg: 41 Formationen (27 Jugendensembles und 14 Ensembles) haben sich angemeldet – das entspricht rund 1385 Musikanten. Der Rekord lag bislang bei 34 Formationen.

Die Teilnehmer

Aus dem Leserkreis haben sich angemeldet: Bläser-Ensemble der Musikschulen Dagnersellen und Knutwil, Wanger Kids Grosswangen, Junior Wind Band Grosswangen-Ettiswil-Buttscholz, Jugendmusik Santenberg, Begleitersband Santenberg, Young-Brassers Ettiswil-Grosswangen-Buttscholz, Jugend Brass Band Hüntal, Jugendbrassband Nebikon-Altsihofen-Schötz, Junior Brass Band MG Reiden, Hinterländer Jugend Brass Band, Jugendmusik Herzwisli-Menznau, Wiggertaler Jugendblasorchester.

Für den Musiktag vom 31. Mai/1. Juni haben sich 55 Formationen mit insgesamt rund 2200 Musikanten angemeldet. Davon sind 41 Brass-Band-Korps und 14 Harmonie-Vereine. Aus dem Kanton Luzern sind 48 Formationen vor Ort.

Aus dem Leserkreis haben sich angemeldet: BB Frohsin Grosswangen, Feldmusik Knutwil, BB MG Reiden, BB Schötz, MG Altsihofen, MG Dagnersellen, BB MG Egolzwil, Feldmusik Ettiswil, MG Knutwil, Feldmusik Luthern, Feldmusik Nebikon, MG Gettnau, MG Grossdetwil-Atthorion, MG Menzberg, MG Pfäffnau, MG Schlienhach und Buchs, Feldmusik Uffikon, Feldmusik Grosswangen, Feldmusik Menznau.

Weitere Infos: www.musiktagwauwil2014.ch